

Geschäftsbericht 2012 der Regierung

sowie

Jahres- und Geschäftsberichte 2012 der selbständigen öffentlich-rechtlichen Anstalten

Information vom 16. Mai 2013

Mit dem Kantonsratsversand für die Junisession 2013 stellt die Staatskanzlei u.a. die Jahres- und Geschäftsberichte 2012 der selbständigen öffentlich-rechtlichen Anstalten zu. Der Kantonsrat berät diese Jahres- und Geschäftsberichte erst in der Septembersession 2013, weil die Staatswirtschaftliche Kommission diese Berichte vorzubereiten hat.¹

Die Jahres- und Geschäftsberichte 2012 der selbständigen öffentlich-rechtlichen Anstalten sind bis zur Septembersession 2013 aufzubewahren.

¹ Siehe Ziff. 28 des Berichtes 2013 der Staatswirtschaftlichen Kommission zur Staatsverwaltung vom 2. Mai 2013.